Des escrocs se font passer pour de faux banquiers!

La police genevoise met en garde la population concernant une recrudescence d'escroqueries téléphoniques.

Des escrocs appellent leur victime et se font passer pour un employé de banque. Ils font croire que des retraits frauduleux ont pu être constatés et récupèrent la carte bancaire de la victime, avec son code PIN, afin de procéder à des retraits d'argent.

La police vous recommande :

- de ne donner aucune information bancaire ni vos codes à quiconque vous contacte par téléphone;
- de raccrocher si vous avez un doute sur l'appelant;
- de ne jamais remettre vos cartes bancaires ni votre code secret à un inconnu;
- d'appeler la police en cas de doute.

Si vous avez été victime, bloquez immédiatement votre carte auprès de votre banque et contactez la police !

Numéro d'urgence 117 ou

la brigade de répression des cambriolages et vols au 022 427 71 10



